Un boletín sostenible de Sarrollando

Producido



Yanacocha

Año 5 Edición 36 - 2016



uego de la suscripción de un convenio con ALAC | Yanacocha, organizaciones de base del distrito de La Encañada, iniciarán la √implementación de sus proyectos productivos, contribuyendo con ello a la mejora de su actividad a través del fortalecimiento organizacional, manejo técnico productivo y articulación comercial.

Las organizaciones ganadoras son: Asociación Campesina para la Transformación Agrícola Láctea (ACTAL), cuyo proyecto está orientado a mejorar los procesos productivos e incremento de la producción y comercialización de derivados lácteos. Las cooperativas, UNICA Casa de Abraham, con el proyecto desarrollo competitivo de productos andinos deshidratados y UNICA Asociación de Movimientos e Inversiones, Créditos y Ahorros Santa Apolonia (AMICASA), cuyo proyecto se basa en el desarrollo competitivo de una cadena de lácteos; ellas tendrán un monto de cofinanciamiento de 60 mil soles, invertidos en un periodo de 12 meses. Para dar sostenibilidad a su proyecto se han aliado con otras instituciones como la Municipalidad Distrital de La Encañada, Foncreagro, Municipalidad Provincial de Cajamarca y el INIA.



e un total de 149 postulantes de diferentes provincias del departamento de Cajamarca, Lucía Escalante Ortiz seleccionada para realizar sus estudios de maestría en Estados Unidos. Ella es Ingeniero Agrónomo, natural del distrito de Chumuch, (Celendín) y actualmente labora en la Gerencia de Medio Ambiente

de la Municipalidad Provincial de Cajamarca. En enero de 2017 viajará a ese país para desarrollar sus estudios de posgrado en Gestión

Ambiental.

Celendina ganó beca "Alberto Benavides de La Quintana"

Luego de riguroso proceso de selección, la señorita Lucía Escalante, del distrito de Chumuch ganó la decimoséptima beca otorgada por ALAC | Yanacocha y la Comisión Fulbright



HISTORIAS DE CAMBIO



Orlando Sánchez Vásquez se unió con sus vecinos y formaron una Unión de Crédito y Ahorro (UNICA) en su comunidad. Hoy, los fondos de la UNICA "Floresam" permiten que sus socios autofinancien sus iniciativas emprendedoras como la de la granja de cuyes de Orlando.

"La mejora de la calidad vida de los socios ya se está viendo porque en un inicio no contábamos con ningún sol ahorrado en el bolsillo. Hoy en día en la UNICA ya tenemos nuestros ahorros y eso está cambiando la vida de los socios".

Si quieres conocer más sobre la historia de Orlando visita la página www.mineriaquegeneradesarrollo.com o activa el código QR desde tu smartphone.

Barrios de Mollepampa, San Martín y Nuevo Cajamarca promoverán buen uso y gestión adecuada del agua

Los pobladores participarán en el proyecto piloto Educación Sanitaria y Ambiental en la ciudad de Cajamarca impulsado por la EPS Sedacaj y ALAC Yanacocha en alianza con la SUNASS



ALAC | Yanacocha, en alianza con la EPS Sedacaj presentaron el proyecto piloto "Educación Sanitaria y Ambiental", que tiene como objetivo promover prácticas saludables y comportamientos adecuados para el cuidado y valoración del agua potable y alcantarillado, en alumnos, docentes y familias participantes. Durante la ceremonia, niños y niñas de nivel inicial, primaria y secundaria juramentaron como Vigilantes del Agua, ellos junto a líderes comunales y representantes de la sociedad civil organizada, promoverán un verdadero ejercicio ciudadano al cuidar y gestionar este líquido vital.

ALAC | Yanacocha presentó informe anual de gestión 2015



Violeta Vigo, Directora Ejecutiva, expuso los resultados alcanzados por ALAC | Yanacocha en su getión 2015.

Tomo práctica de transparencia y rendición de cuentas la Asociación Los Andes de Cajamarca, organismo corporativo de Yanacocha presentó los resultados de su gestión 2015. El documento fue comentado por representantes de instituciones aliadas y participantes de los proyectos. Posteriormente todos conocieron de cerca el trabajo institucional a través de la Expoferia "El Futuro se hace hoy", en la que docentes, alumnos y productores explicaron los componentes y resultados de cada una de las intervenciones en educación, desarrollo de capacidades productivas y agua, iniciativa alineadas al Plan de Desarrollo Concertado de Cajamarca y a los objetivos de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas.

Este espacio permitió fortalecer el vínculo con la población cajamarquina y dar a conocer los impactos positivos que genera el desarrollo de la minería en Cajamarca.



Mujeres mejoran su economía a través de la producción de jamón de cuy

Becarios de ALAC | Yanacocha y Fulbright implementaron el proyecto MEREMUJ, en alianza con la Municipalidad



uego de un proceso de capacitación y acompañamiento de los becarios a la Asociaciones "Flor de Coñor" y PROCUYCAJ, se logró producir e introducir en el mercado un nuevo producto denominado jamón de cuy, el mismo que ha tenido gran acogida en ferias y espacios comerciales. Como parte de las actividades contempladas en el proyecto se entregaron equipos a cada asociación, los que serán de gran utilidad para los procesos de empacado al vacío, presentación y comercialización del novedoso producto.